

Antrag Nr. 18-O-01-0008 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Sachstand Diana-Brunnen

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf den Diana-Brunnen am Neubau des Rhein-Main-Congress-Centers wieder aufzustellen.

Begründung:

Der Magistrat antwortete am 8. Dezember auf unseren Beschluss Nr. 17-O-01-0036, dass der Diana Brunnen, der das alte Rhein-Main-Gebäude zierte, sicher in der Kapellenstraße eingelagert sei. Wie kürzlich der Presse zu entnehmen war, soll eine Außenskulptur errichtet werden, für das einen Wettbewerb unter namhaften Künstlern gab. Es ist also wohl Platz für die kostengünstigere Lösung mit der alten Diana-Statue vorhanden.

Wiesbaden, 22.01.2018